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СБОР ОРЮР В РОЧЕСТЕРЕ (Н.Й.)

У нас когда-то (лет 5 тому назад) было крепкое звено «Чайка».  Звено девочек из которого 
вышли ответственные разведчицы: начальница жен-лагеря (Рая Прибэ), лауреат премии «сочинения 
ОРЮР» (Кассия П,), помощницы беличьих начальниц (Лана С. и Саша Б.), санитар лагеря (Алена Х.). 
Даром, что это как мед на душу руководителей, которые занимались звеном!  Тут стоит вспомнить 
нашего дорогого «Серого Волка», скм. Павла М. Наумова, который с нами строем ходил, узлы вязал, 
«Шапочку с кисточкой», т.е. точку разыгрывал!  И вот ушел, как-то  внезапно!  И понимает человек, 
что все движется и проходит.  А дети растут и тоже уходят на  другие поприща.  Звено «Чайка» 
просто выросло и ушло в университеты.  У нас было образовалась стая и мы успели ее назвать 
«Снегурочки» - одни белочки в ней!  А работа была исключительно зимней, т.к.летом — лагерь! 
Кроме того, край где мы живем, под самой Канадой, возле озера Онтарио известен своей 
заснеженностью.  В стае у нас было четверо: Александра и Наташа Страпко, Маша Хьюбер и Маша 
Стефанос.   Было у нас несколько сборов на которых мы разбирали коры деревьев, листики, пели 
песни и много играли. Но... и стая улетела. Александра стала разведчицей в лагере 2012 года. 
Теперь у нас только две белочки: Наташа («кандидат» в разведчицы) и Маша Х. (таежная белочка). 
Значит что у нас теперь? Просто... одиночки!  Или сводное звено?  Мы, пока, решили ничего не 
решать, но сбор, все равно проводить  10-го февраля.  Накануне был сильный снегопад и мир наш 
преобразился  и оделся во все белое и лучезарное.  Красота явилась сказочная и как-бы 
первозданная в своей снежной белизне и чистоте. Но в воскресенье (10-го) уже дороги были чистые 
и чернели на фоне пушистого, светлого ковра.

Мы все прибыли в церковь, как всегда, на литургию.  После службы и прикладывания ко 
кресту, мы сошли в трапезный зал где была устроена обычная приходская закуска, а затем все 
переоделись в майки ОРЮР и отправились в отдельную комнату, что находится под самым алтарем 
храма и употребляется для немноголюдных заседаний.

Молитва «Царю Небесный» и вот мы все сидим вокруг большого стола.  Девочки гордились 
(по хорошему), что некоторые прихожане заметили их майки ОРЮР!

Руководительница объяснила, что у нас стаи как таковой уже нет, но мы все-же единица 
(вроде сводное звено) ОРЮР — главное что мы встречаемся и вот узнаем некоторые новости.  У нас 
новый старший скаутмастер — теперь это бывшая белочка и разведчица — как вы!  И по рукам 
пошла обложка ВеРУ с фото Наташи Конон.  «А я ее знаю!» - «Я видела ее в лагере!» услышали мы. И 
так сразу захотелось в лагерь!  Тут тетя Оля (Хьюбер) стала делиться ее опытом в лагере — в этом 
лагере, в 2012 году, как она сдавала сразу 3-ий  и 2-ой разряд.  Как проходил лагерь белочек где 
она тоже руководила в качестве помощницы начальства.  И тут ее, конечно, попросили: «А расскажи 
про нападение!» О! Как приятно о себе-же, как «происходило нападение»...

«А теперь, девочки, мы отправимся во времена - назад! Когда Русью правил лишь второй 
князь -Олег. Его называли «вещим» т.е.знающим, мудрым и он был отважным воином.  Мы споем 
про него песню, но сперва узнаем о чем эта песня...»   Обе руководительницы поют «Как ныне 
сбирается вещий Олег» и девочки постепенно начинают подпевать.

Так вот! Это только три куплета из поэмы, которую написал Пушкин.  Кстати про Пушкина 
знаете?

«А что про Пушкина?» удивляется Наташа.
Ну кто такой Пушкин?  Что он еще написал?
Оперу «Евгений Онегин» провозглашает Лисана.
Положим оперу т.е. музыку написал Чайковский, а поэму да, Пушкин.  Молодцы вы!  А теперь 

расскажу вам как же погиб князь Олег от своего коня.
И вот идет рассказ о встрече князя с кудесником прямо на опушке леса.  «А что это 

кудесник»? справляется Маша и ей объясняют.   Дальше идет рассказ и мы уже на берегу Днепра на 
тризне и узнает князь что его конь мертв и желает он увидеть кости своего четвероногого
друга.  Рассказчица старается девочек приобщить к повести ...И вот Олег думает: «как же ты был 
неправ кудесник, предсказав, что я приму смерть от коня!»  он в раздумии ставит ногу на череп 
коня и оттуда с шипением вылезает...ну как вы думаете? Она застывает с рассказом и в упор 
смотрит на девочек. У Маши глазенки широко раскрыты, в голове, видно, идет спешная работа и 
она одним духом выпаливает «кудесник». Вот это да! Золотые дети! Какими непосредственными 
образами они обилуют! Пришлось объяснять, что вылезла змея, ужалила князя и так он погиб, по 
легенде. И мы опять спели песню, теперь более уверенно.

И вот словами руководительницы мы добрались до княгини Ольги, ее княжения.  И тут 
Александра (Лисана) прочитала из своей тетради о нашей первой христианке-княгине. Она ведь и 
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небесная покровительница всех разведчиц!
«А вы знаете?! Каждая из вас получила по письму!» Действительно, каждая девочка открыла 

свой конверт где имелось шифрованное письмо.  «Я вам объясню шифр-принцип его.  Вы прочтете 
и потом должны показать (как в шараде) что за задание у каждой».

Ну...тут все попотели!  В общем вышло, скорее, как в артели: шифр разбирали все вместе!  В 
результате оказалось, что у Наташи было слово «солнце» и она изобразила его не сходя с места — 
просто засияв!  Маше пришлось «бегать и покупать овощи и фрукты» на «базаре».  Это и было ее 
слово!  А у Александры раскрыли слово «»гроза»и она со всеми девочками ее изобразила — такую 
страшную, с молнией и повержением на землю белочек и с громом- что тетя Лида сперва подумала 
об атаке террористов. Так или иначе, со шрифтом справились.

Вдруг появились веревки и мы, между прочим, выучили два узла: прямой и штык.
Тетя Оля устроила нам еще словесные игры, что всех заставило подумать и... посмеяться.
Сбор закончился на самом интересном месте!  Даже жаль!
В конце мы спели «Достойно есть» и сбор закончился. После сбора мы отметили день 

рождения Александры.  Был тортик со свечкой (12-й).  Этим мы ее поздравили.
Снег не шел, наоборот появилось солнышко и весь мир заискрился миллионами огоньков на 

белом снегу.  Мы поехали домой.

Спасибо, Господи, за этот сбор!
Ски. Лидия Ткачевская  

* * * 
Сбор и блины дружины Царское Село

9го марта в городе Орадэл, Нью Джерзи, состоялся сбор совета дружины Царское Село (ВАО).  Более 21 
руководителя обсуждали планы на 2013 год, лагерные постройки, встречи и разные мероприятия, слушали 
отчеты и доклады, а Анна Джурджинович напекла массу вкусных блинов.
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ТРАУРНОЕ СООБЩЕНИЕ

Волею Божией 3-го февраля 2013 г., после тяжелой болезни,
 в Буэнос-Айресе, Аргентина, скончался

  СКМ. НИКОЛАЙ ГЕОРГИЕВИЧ ЛУКИН,

сын скм. Маргариты Николаевны и брат скм.скм. Петра Георгиевича 
и Георгия Георгиевича Лукиных.

Выражаем наше искреннее соболезнование вдове, детям, внукам, матери и братьям,
а также всем разведчикам ОРЮР ЮА.

 

В Аргентине после тяжелой болезни скончался скм. Николай Георгиевич Лукин.  Ему было 
всего 63 года и он был опорой и надеждой нашей организации в Буэнос-Айресе.

Николай Георгиевич родился в Буэнос-Айресе 2-го октября 1949 года.  Учился в престижной 
шотландской школе «Сан Андрес».  Все годы с братьями был участником ежегодных лагерей, 
театральных постановок, сборов дружины «Град Китеж» душой которой был его отец, скм. Георгий 
Львович.

В 1973 году Николай Георгиевич уехал в Венесуэлу и там закончил университет по 
специальности администрации промышленных предприятий.  30 лет проработал руководя 
поставкой материалов для производства керамики. Женился в 1976 году и у них было трое детей.

Молодое поколение в Венесуэле постепенно ассимилировалось и уходило в быт. 
Энергичный и деятельный Николай Георгиевич вдохнул новую жизнь в русскую колонию Каракаса и 
Валенсии.  В 1978 г. им была создана дружина «Москва».  Сборы проводились то в одном, то в 
другом городе и не щадя своих сил он проезжал на машине по 180 км чтобы на них 
присутствовать.  Родители помогали в работе.  Ставились театральные постановки, проводились 
лагеря.  Николай Георгиевич с увлечением профессионально режиссировал постановками в которых 
участвовали взрослые и дети. Устраивались благотворительные балы.  Скауты участвовали в 
торжествах посвященных 1000-летию Крещения Руси.  В Валенсии был организован съезд 
молодежи, не который съехались молодые люди из нескольких стран Северной Америки.

После кончины скм. Георгия Львовича, Николай Георгиевич вместе с братом Петром 
Георгиевичем и другими скаутмастерами не дали угаснуть делу.  В школу и гимназию ОРЮР ЮА 
пришли новые ученики.  Возобновились театральные постановки.  Было перестроено сгоревшее 
здание театра «Барак», устроена спортивная площадка.  Николай Георгиевич вел уроки русской 
литературы и истории. Ввел компьютерное обучение на русском языке.  Было проведено пять 
лагерей, три блестящих бала.

Родившись в Аргентине, Николай Георгиевич всю жизнь считал себя русским и был большим 
патриотом.  После падения советской власти несколько раз побывал в России, чтобы самому 
увидеть и понять происходящее на Родине.

Вечная память дорогому Николаю!

* * * 
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Лагерь скаутов ОРЮР – «Шапка Мономаха» - в штате Виктория, Австралия

Летний лагерь 2013 проходил с 13 – 25 января в большом и разнообразном парке Joseph 
Harris Scout park в районе Mt Martha, рядом с пляжем и великолепным видом на море.
Ответственность за 100 человек состава лагеря в этом году взял на себя скаутмастер Пётр Козин, 
которому помогали скаут-инструктора Мария Шарова, Константин Жуковский, Тамара Амброз и 
инструктора Тамара Лефлёр и Сергей Амброз . 

В этом году лагерю повезло – Начальник Австралийского подразделения ОРЮР скм. Юрий 
Кант и  секретарь лагеря скм. Георгий Скорняков оставались в лагере весь срок.

В лагере чувствовался подъём по мере того, как участники устанавливали палатки, а на 
территории тут и там встречались незнакомые лица. Было ясно, что, хоть место стоянки было то же, 
нас ожидало много новых и интересных мероприятий.

День начинался в 7.00 утра с 15-и минутной зарядки под руководством витязей / 
дружинниц, сразу за которой следовало инспектирование лагеря и подъём флага. Завтрак 
подавался в 8.30, затем шли занятия до 13.00, на которых инструктора и участники могли учить, 
учиться и помогать друг другу повысить свой разряд. И только после этого начинались различные 
мероприятия – от спортивных игр на воздухе и поездки на автобусе на пляж до таких 
интеллектуальных занятий в помещении, как викторины.

На ряду с повседневными занятиями и обучающими играми был организован ряд 
развлекательных аттракционов, таких как «летучая лисица» (the Flying fox), когда летишь с горы 
вниз на тросе с огромной скоростью и вдруг - остановка, а адреналин зашкаливает! Невероятно 
захватывающий и вызывающий страх аттракцион, но сооружение прочное и совершенно 
безопасное. Участники пристёгивались к сиденью квалифицированными инструкторами, которые 
управляли «летучей лисицей» крайне осмотрительно и осторожно. В то время как одни участники с 
воплями летали с горы, на другом конце лагеря Витязи организовали стрельбу из лука – любимое 
занятие разведчиков. Неудивительно, что многие уже умели стрелять, и они соревновались, кто 
больше получит баллов.

Особая благодарность инструктору Сергею Амброз, благодаря которому участники лагеря 
смогли весело и возбуждённо поиграть в лазерные бои с лазерными оружием и лазерными 
ободками на головах. У участников не надолго хватало сил бегать по лесу и стрелять друг в друга 
лазерами, но это было так здорово - никто не хотел остановиться. Продолжалась такая игра 3 часа.

При температуре воздуха 
доходившей до 40 градусов по Цельсию 
особой популярностью пользовался 
пляж с его живительной прохладой и 
бодрящими заплывами в море.

По вечерам обычно зажигался 
костёр, где пели песни и ставили 
миниатюры на русском языке. Старшие 
разведчики и разведчицы играли в 
темноте в командные игры, которые 
устраивали Витязи/Дружинницы, с 
нападениями либо защитой какой-
нибудь цели. Это было любимое  время 
провождение участников  лагеря.

Все участники получили 
огромное удовольствие в нынешнем 
лагере - спасибо всем руководителям, 
работникам кухни и всем, кто помогал 
организовать этот лагерь.

Скаут даёт Т.О. после сдачи 3-го разряда 
и получает право ношения скаутской лилии

Лагерь завершил работу последним спуском флага; приказ Начальника Отдела АВО был 
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зачитан начальником лагеря . 
И несмотря на то, что разведчицы не очень спешили, работали с ленцой, последний день 

уборки и складывания палаток прошёл успешно.

Витязь Роман Павлов, разведчица Надя Лазарева

* * * 

ПОЕЗДКА ГРУППЫ СКАУТОВ ДР. ПУТИВЛЬ (ВАО) НА ЛЫЖНЫЙ КУРОРТ

В прошлые выходные большая группа разведчиков отправилась в небольшую поездку на 
лыжах.  Мы считали каждый день до поездки и с огромным нетерпением ждали этого маленького 
путешествия, и когда, наконец, наступил день отъезда и в пятницу прозвенел последний звонок, мы 
прыгали от радости на стульях в классе.  Наконец-то!  Пора в путь! Нас ждут лыжи!

В нашей скаутской дружине за многие годы проведенные вместе в школе, в лагерях, и во 
время наших поездок по стране и по миру, мы выросли дружной семьей и стали близкими 
друзьями.  И хотя каждый катался в тот день на своем уровне, нам было очень весело всем вместе 
на горах.  Лично мне сначала было страшновато кататься даже на самой простой “зайчиковой” 
горке, не говоря уже о зеленом склоне, но благодаря поддержке и терпению моих друзей я 
постепенно сумела добраться даже до склона “черных бриллиантов”, не отставая от моих более 
опытных друзей! Так же было это и для многих других ребят. 

На фотографии: я (Нина), Алиса, Варя, Себастьян, Катя Н., Cтacя, и Саша Т. (тень слева) на вершине 
склона “черный бриллиант” – второй раз в моей жизни и третий в жизни Алисы.
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После долгого веселого дня, проведенного на лыжных склонах, мы сидели в нашем домике 
одной большой группой, и каждый сиял гордостью о собственном успехе.  Мы со смехом 
вспоминали забавные приключения дня на склонах и говорили о том, как замечательно прошло 
время, и как всегда здорово нам вместе!

Там, в домике, для меня, как думаю и для всех, был особо запоминающийся момент.  Поздно 
вечером мы смотрели фильм, сделанный Светой Васильченко – одной из наших скаутских мам.  Это 
был коллаж наших лагерных фотографий и видео в хронологическом порядке с 2006 года, когда 
большинство из нас еще были волчатами и белочками, и до последнего лагеря 2012 года. 
Насколько мы выросли, как изменились за эти 6 лет, и насколько близкими мы стали друг другу!  - 
любимые песни нашего детства у лагерного костра, дурачества перед камерой, веселье, шутки и 
смех! Нас переполняли воспоминания и чувства, и после фильма мы все дружно обнялись нашей 
большой семьей друзей. 

Моя любовь и преданность разведчеству и дружине, наша дружба всегда были крепкими, но 
с каждой новой поездкой, с каждым новым приключением, с каждой новой встречей эта любовь и 
дружба растут все крепче и крепче!

Нина Райнс
* * * 

Встретились как-то три СТС…

С 15 по 21 декабря в Москве и потом в Костроме состоялась встреча Старших 
Скаутмастеров ОРЮР – Алексея Захарьина, Ильи Ефремова и Игоря Бездорнова. Эта встреча 
оставила у нас в памяти много положительных эмоций и интересных впечатлений. Мы очень много 
разговаривали. Всегда и везде. Даже когда уже очень хотелось спать. Разговаривали в номере 
Захарьиных в Доме Русского Зарубежья, в купе поезда, едущего по заснеженным, бескрайним 
просторам Великой России, в машине, летящей на встречу с нашими братьями в Волгореченск, в 
кафе и на улицах Москвы и Костромы, разговаривали и не могли наговориться. Наши беседы 
затрагивали самые разные темы: о жизни, об Организации, о Вере и Православии, о наших 
судьбах и судьбах наших друзей, о быте в разных странах, о кулинарии  - в общем, обо всём на 
свете. Мы разговаривали, обсуждали и строили грандиозные планы. А самое главное, что в эти 
дни мы ещё теснее почувствовали себя членами одной, единой мировой Организации, мы 
почувствовали себя родными братьями и сёстрами, членами одной семьи, имя которой – ОРЮР. 

Расскажу по подробнее.
Мы встретились 15 декабря на  Конференции по внешкольному воспитанию, которую 

организовал Гриша Казаков. Конференция проводилась уже второй раз, а прекрасный зал для её 
проведения любезно предоставил Дом русского зарубежья им. А. Солженицына. Вечером мы 
решили вместе поужинать и продолжили наши беседы  в блинной, расположенной неподалеку. 
Разошлись ночевать уже совсем поздно.

Утром 16 декабря опять собрались на конференции, где встретились с первым СТС 
Российской ОРЮР – Мишей Дроздовым и конечно все вместе сфотографировались. После 
конференции, поздно вечером сели на поезд и отправились в Кострому, где утром нас встретил 
Лёша Беспалов, наш редактор журнала «Скаут-Разведчик». Встретил и привёз к себе на квартиру. 
Мы так и прожили у него всё время, что были в Костроме. А сам он со своей семьёй на это время 
«переехал» в квартиру родителей на несколько этажей повыше.

Дорогой Лёша, Катюша и конечно Настенька! Спасибо вам за ваше гостеприимство. Мы 
очень, очень признательны вам за это!

Пока мы отдыхали после поезда, Алексей приготовил нам блины со сметаной и лазанью. 
Мы подкрепились и поехали на встречу с представителями молодёжных объединений, в 
Департамент по молодёжной политике Костромской области, затем встретились с руководителем 
Дома детского творчества, в котором работают некоторые наши руководители отрядов г.  
Костромы, посетили Ипатьевский монастырь, который как известно, основан примерно в 1330 
году татарским мурзою Четом, родоначальником рода Годуновых и который являлся колыбелью 
Династии Романовых.

Этим же вечером 17 декабря, мы заехали в миссионерско-образовательный отдел 
Костромской и Галичской епархии на встречу с православной общественностью Костромы, где 
Алёша Захарьин выступал с интересной лекцией о РПЦЗ и ОРЮР в США. Поздно вечером 
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проводили Багиру обратно в Москву и ночевали уже втроем у нашего гостеприимного хозяина 
Лёши Беспалова.

18 утром, позавтракали как всегда блинами и отправились в г. Волгореченск, приехали и 
попали прямо на званый обед в семью наших руководителей Андрея, Наташи и Анечки 
Шолыгановых. После обеда мы отправились в «новый» и очень красивый храм города 
Волгореченска – храм во имя преподобного Тихона Луховского. 

Фундамент этого храма был заложен в 1999 году, а за два дня до нового, 2006, года в 
храме состоялось первое богослужение. Архиепископ Костромской и Галичский освятил храм 
малым чином, который положил начало молитвенной жизни в нем. Сейчас храм уже полностью 
достроен и действует, а настоятель храма протоиерей Иоанн (Чулков) – наш «разведческий» 
батюшка. Когда мы подъехали к храму, оказалось что там нас уже ждёт Илья Ефремов, который 
приехал из Костромы с ребятами и руководителями ОРЮР. 

Сегодня в храме состоится несколько важных разведческих событий: освящение знамени 
дружины «Волгореченск», передача знамени отряда новому начальнику и церемония дачи ТО. Мы 
с радостью приняли участие во всех этих церемониях, которые блестяще провели скм. Илья 
Ефремов и о.Иоанн. 

На улице было очень холодно и от мороза у Лёши Беспалова сломалась машина, мы 
оставили её возле храма, а сами поехали на автобусе в Кострому на ужин в семью СТС Ильи 
Ефремова, где познакомились с его обаятельной женой Юлей и милыми дочерьми: старшей – 
Марией и младшей – Ниной. После ужина у нас получился импровизированный концерт, на 
котором Ниночка очень трогательно пела песню «Валенки». Мы все подпевали! Как всегда поздно 
вечером мы отправились ночевать к Беспаловым.

19 декабря проснулись довольно рано за нами заехал на своей машине Андрей Шолыганов 
и мы поспешили на Литургию в храм во имя святых мучеников Александра и Антонины Римских. 
Этот храм известен с XVII века, когда князем Глинским была воздвигнута деревянная Александро-
Антониновская церковь, впервые упоминаемая в костромской писцовой книге 1628 года. На этом 
месте в 1609 году стоял польский воинский отряд Лисовского, пришедший на помощь 
осажденным в Ипатьевском монастыре сторонникам Лжедмитрия II. Здесь же в 1613 году 
останавливалось посольство Земского собора, прибывшее в Кострому к Михаилу Федоровичу 
Романову с вестью о его избрании на престол государства Российского. В 2010 году в ночь с 6 на 
7 января к началу Праздничной литургии в храм прибыл Председатель Правительства России 
Владимир Владимирович Путин который по окончании богослужения подарил храму аналойную 
икону святого пророка Божия Илии. 

К слову нужно сказать, что настоятель храма о. Игорь тоже наш «разведческий» батюшка. 
Мы с удовольствием поговорили с о. Игорем, послушали его рассказ об истории храма и 
позавтракали в уютной трапезной.

Середина дня у нас выдалась немного свободной, и мы смотрели картины костромских 
художников, а также заехали к председателю миссионерско-образовательного отдела 
Костромской и Галичской епархии протоиерею Виталию Шастину, с которым мы познакомились 
этим летом в нашем паломничестве в Иерусалиме на приеме у Блаженнейшего Патриарха Святого 
града Иерусалима и всей Палестины – Феофила. С удовольствием пили чай и вспоминали нашу 
встречу на Святой Земле. Но время не ждёт и вот мы опять в машине едем в православный 
молодёжный центр «Ковчег» на встречу с разведчиками и руководителями дружины «Кострома». 
После беседы разведчики и разведчицы провели замечательный костёр-«свечку», на котором 
показывали разные интересные «точки» и пели удивительные очень патриотичные песни о семье, о 
Вере, о России и конечно об ОРЮР. На костёр приехал (вот так сюрприз!) о.Георгий Эдельштейн. И 
это не случайно, ведь именно благодаря советам о. Георгия, 22 года назад, в теперь уже далеком 
1990-м году группа руководителей ВАО ОРЮР решилась ехать в Россию. Решилась, чтобы 
передать дух, искру и уголёк нашего разведческого костра от которого разгорелись и 
продолжают пылать до сих пор сотни костров по всей России. 

Костёр окончен. Мы тепло простились с ребятами и о.Георгием и опять поспешили на 
вокзал. До свиданья Кострома. Мы возвращаемся в Москву.

20 декабря приехали очень рано утром, на вокзале нас ждала машина, присланная из Дома 
русского зарубежья. Мы немного отдохнули и отправились на встречу с заместителем директора 
ДРЗ - И.В.Домниным. Игорь Владимирович очень интеллигентный и образованный человек, 
прекрасный собеседник, который очень болеет душой за историю России и прекрасно знает жизнь 
русской иммиграции [sic]. Наша беседа продолжалась весь день до вечера. Мы вместе обедали и 
обсуждали условия передачи в Дом русского зарубежья архива Старшего Русского Скаута – Олега 
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Ивановича Пантюхова.
21 утром  в помещении Главной квартиры мы встретились с Ростиком.  Мы поздравляли 

друг друга с наступающими праздниками и обсуждали перспективные задачи ОРЮР и Фонда 
«Русский Скаут» на ближайшие три года. К сожалению времени у Ростика было не так много и нам 
вскоре пришлось проститься с ним, но зато три Старших Скаутмастера под руководством Марины 
Захарьиной сделали перестановку в офисе РГК. Чтобы нашему администратору - Оле Сухоруковой 
работалось удобнее и комфортнее. Сама Оля выглядела слегка «обалдевшей» от такого обилия 
«начальников». Алёша и Марина отправились обратно в ДРЗ, а мы с Ильёй и Олей до вечера 
обсуждали особенности  работы РГК в следующем году, подсчитывали сколько у нас осталось книг 
и учебных материалов и решали что, прежде всего нам нужно сделать в начале нового года. 
Вечером опять поехали с Ильёй к Алёше и Марине в ДРЗ, где ещё раз встретились с Гришей 
Казаковым, опять поговорили о наших делах и поздно вечером все с сожалением простились.

Расставаться всегда трудно, тем более что за эти короткие, но очень насыщенные 
событиями, встречами и беседами семь дней мы уже так привыкли друг другу, так «прикипели» 
всей своею душой, что даже как-то нелепо было прощаться. 

Ну да ничего! Мы встретимся! 
Мы обязательно встретимся!

Скм. Игорь Бездорнов

* * * 

ВЕНИАМИН СЕРГЕЕВИЧ ПРЕОБРАЖЕНСКИЙ
(епископ Василий Кишеневский)

О святителе Василии Кишеневском есть исчерпывающая статья Елены Курниковой,
редактора Скаутского Мира.

Святитель Василий, в миру В.С. Преображенский, на ряду с пастырской деятельностью 
интересовался и скаутизмом, о чем и будет сказано в этой заметке.

Преображенский, закончив духовную семинарию, изучал в Лондоне европейскую культуру. 
Там и познакомился с идеей скаутизма.  В 1914 году побывал в скаутском лагере.  Посещал лекции 
БП.  Сделал более 60 переводов по скаутизму.  В 1915 г. выходит его книга «Бой скауты — 
руководство самовоспитания молодежи по системе скаутизма с применением к условиям русской 
жизни и природы». Участвовал в Всероссийских Съездах по скаутизму.  Был одним из столпов 
русского скаутизма (смотри статью в Опыте).  За свою пастырскую деятельность был неоднократно 
арестован и умер в ссылке в 1945 г. (смотри Православный Вестник).

«Православный Вестник» пропитан православием, что так важно в наши дни, когда молодежь 
забывает о церкви, когда в школах изымаются уроки Закона Божьего, когда царит недоверие и 
сомнение к религии, за что мы должны благодарить редакцию.

Вот, в журнале находим размышления о молитве «Отче Наш» которую рекомендовал своим 
ученикам Христос.  Л.В. Сурова, бакалавр богословия и автор трудов по православию, глубоко 
объяснила суть молитвы.  Но статья для взрослых.

А вот со своими сверстниками поделился девятилетний мальчик, который не по своему 
возрасту вдумался в суть молитвы «Отче Наш».  Мне просто не верится, что это рассуждения 
ребенка — настолько глубоки его мысли.

И как не странно, но статья мальчишки «Когда не нужно молиться» вызвала у нас с женой 
оживленную дискуссию, но об этом напишу в другой раз.

Скм. Л. Артемиев, Австралия
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Дружина Путивль отметила Масленицу.

В тесном, дружном кругу руководители дружины "Путивль" собрались в пятницу 15 марта 
отметить Масленицу ужином блинов.  Почти тридцать человек приняло участие – от самых старших 
до молодых, представляя разные поколения руководителей которые верно служат организации уже 
десятками лет.  Столы были покрыты рыбными гарнирами всех видов, мерцали свечи рядом с 
цветами которые украшали каждый стол, и все наслаждались чудесными блинами.

Заранее было решено включить в программу вечера чествование бывшего СТС Алексея 
Захарьина.  У дружины особая привилегия, что Алеша живет в наших краях и бывает на многих из 
наших собраний.  Так мы часто пользуемся его широким опытом и советами.  Ски. Никита 
Зеленский приготовил слайд-шоу фотографий разных этапов Алешиной жизни, что вызвало добрые 
воспоминания у присутствующих.

С такими же чувствами благодарности чествовали и ски. Анну Чурсину, которая после 
многих лет сдала должность начальницы дружины.  Никита также приготовил представление 
фотографий Ани и все весело вспоминали разные моменты ее опытного и отличного начальства. 
Все подписали поздравительные карточки, и произнесли множество тостов и преподнесли чарочку 
обоим.
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(Фотограф: ски. Екатерина Гончарова)

Поздний час настал и празднование завершилось.  Пришлось расстаться, но все остались 
довольны дружным и приятным вечером.

Инс. Димитрий Гончаров

* * *

Дорогие читатели!
Повторяем для вашего сведения план изданий и рассылки журнала Скаут Разведчик на 2013 г.:

Все кто получают СкР по электронной почте будут и в будущем получать только электронную версию. Те кто 
получают СкР по почте будут получать все издания по почте, но не все будут цветные журналы. Некоторые 
номера будут рассылатся вашим отделом в виде фотокопии.

Печатный спец-выпуск № 1(148)2013 – 10 февраля
Эл. № 2-2013 – 10 марта
Эл. № 3-2013 – 10 мая
Печатный выпуск № 2 (149) – 10 июня
Эл. № 4-2013 – 10 августа
Эл. № 5-2013 – 10 октября
Печатный выпуск № 3 (150) – 10 декабря
Эл. № 6-2013 – 30 декабря

* * * 

ВЕСТНИК  РУКОВОДИТЕЛЯ  –  орган  связи  руководителей  Организации  Российских  Юных  Разведчиков  (ОРЮР)  –  издается 
ежемесячно Главной Квартирой ОРЮР. Распределитель: руководительский состав ОРЮР. Редакторы: скм. Е. Боголюбова, инс. С. 
Недельчев. Зав. рассылкой: скм. Владимир Федоров. Адрес редакции: 165 Oxford St., Brooklyn, NY 11235 U.S.A.  
Э-почта:  veruredaktor@gmail.com.  Редакция оставляет за собой право сокращения присланных материалов,  как  и определения 
таковых (по смыслу) в иные издания ГК ОРЮР. Присланные рукописи и материал не возвращаются. 
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